

PRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$1.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$2.00 \$4.00 \$1.50

Les abonnements se paient par anticipation et à l'avance

Le Numéro Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.50
POUR L'ETRANGER... \$1.50 \$2.00 \$1.50 \$2.00

Les abonnements partent du 1er et du 15 de chaque mois



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827 NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 2 AVRIL 1911 84ème Année

LA GRANT FURNITURE CO.
ANNONCE

Une Grande VENTE de DEMENAGEMENT

Commencant le 20 Fév. et continuant jusqu'à ce que chacun des meubles contenus dans notre bâtisse actuelle ait été vendu. Nous avons loué un nouveau magasin, que nous pensons occuper dans quelques mois, et nous avons décidé de tout de suite **REDUIRE LES PRIX DE NOTRE STOCK DE MEUBLES DE \$100,000** parce que nous ne voulons pas payer le déménagement de cet énorme stock, et que nous allons faire profiter nos clients de valeurs qui ne peuvent pas être égales dans cette ville ou dans aucune autre. Réductions sur chaque article. Nous garantissons les marchandises achetées à cette vente exactement comme celles que vous achetez aux prix réguliers.

NOTRE ATTENTION SPECIALE ACCORDÉE AUX COMMANDES PAR LA POSTE

Ameublement de Salon, Bibliothèque, Salle de Réception et Deo. Le choix parmi un très grand assortiment.

NOTRE ATTENTION SPECIALE ACCORDÉE AUX COMMANDES PAR LA POSTE

Prix de Déménagement \$1.95 Seulement.

Prix Régulier, \$3.50
Berceuses Comme le Cliché, en Chêne Duré et Agajou.

NOTRE ATTENTION SPECIALE ACCORDÉE AUX COMMANDES PAR LA POSTE

BUFFET COMME LE CLICHÉ
Buffets de Style Colonial Anglais, ancien, \$34.00 et plus.
D'autres Buffets en Chêne d'Oré, \$10.75 et plus.

SPECIALEMENT POUR CETTE SEMAINE
Un Ameublement de Salon de trois pièces bien fini en bois d'Acajou avec sièges en velours pour.....\$19.95

TOILETTE COMME LE CLICHÉ
Acajou, Circassien, Noyer.
Prix de Déménagement, \$39.85

427-429-431 RUE DU CAMP.



M. CANALEJAS.
Crise ministérielle en Espagne.

Madrid, 1er avril.—Le ministre Canalejas a remis sa démission au roi Alphonse aujourd'hui à midi.

Le cabinet Canalejas avait été constitué le 9 février 1910. Il avait dès ses débuts rencontré une vive opposition de la part des catholiques, opposition suscitée par les mesures prises pour restreindre les Congrégations. La politique de M. Canalejas avait eu pour effet une suspension des relations diplomatiques entre le Saint-Siège et le gouvernement espagnol.

Le projet de loi sur les Congrégations, que M. Canalejas avait refusé de soumettre au Saint-Siège, avait été unanimement approuvé par le cabinet mardi dernier.

Ce projet devait être discuté le 6 avril par la Chambre.

Bataille en prévision.

El Paso 1er avril.—L'entrée de Luis Moya, le chef d'une bande d'insurgés de Durango et de Zacatecas à Jalisco, fait prévoir une bataille à l'endroit annoncé-t-on de Guadalajara. La Législature d'Etat de Jalisco a alloué \$60,000 pour l'organisation de milices d'Etat devant combattre les insurgés.

Il y a eu aux mines d'or de San Carlos, une entreprise anglaise, à Mesquite Del Oro, Zacatecas, un raid de la bande Moya qui a pris en grande quantité de la dynamite dont les insurgés vont se servir contre San Cristobal de Barranca, qui a été fortifié par des troupes supplémentaires en prévision de l'arrivée de l'ennemi.

On confirme la nouvelle que la canonnière mexicaine "Tampanco" a capturé un petit vaisseau chargé de munitions de guerre près de Mazatlan. Les armées venaient de San Diego, paraît-il.

On n'a ici aucune nouvelle des négociations de paix. L'intérêt est concentré sur Santa Barbara et Sonora, mais on ignore s'il y a eu d'autres batailles dans ces parages.

Tout le Monde Croyait Que J'avais la Consommion

Pe-ru-na M'a Sauvée

"JE REMERCIE LE DR. HARTMAN POUR PE-RU-NA"

MME. MOIS PARIZEAU

"Je puis à peine vous remercier pour le bien que m'a fait le Peruna. Je souffrais depuis cinq ans de peines dans l'estomac. Je toussais nuit et jour et devais de plus en plus faible. Les douleurs s'étendaient à tout mon corps et j'avais aussi de la difficulté à respirer, ce qui me faisait tousser. Tout le monde croyait que j'avais la consommation. Il y a un an environ, elles devaient si violentes que je pouvais à peine les supporter. Mon mari entendit parler du Peruna et en acheta cinq bouteilles. "Ce traitement me guérit virtuellement et maintenant je recommande le Peruna à quiconque souffre. "Je remercie le Dr. Hartman pour cet excellent remède. "Ste. Julie de Verchères, P.Q., Canada."

— Mme. Mois Parizeau.

UN froid négligé est généralement la première cause de catarrhe.
Les femmes surtout sont sujettes aux froids. On attrape les froids plus fréquemment pendant l'hiver et le printemps quand il fait humide et désagréable qu'autre époque de l'année. On ne les considère pas sérieux et on les laisse durer ou on les traite seulement de façon à en pallier les symptômes, et en attendant le rhume s'enracine de plus en plus et la maladie s'éveille enfin pour constater qu'elle a un cas de catarrhe bien prononcé.

En raison de leur structure délicate, les poumons sont souvent le siège d'un rhume, surtout si les organes sont tant soit peu faibles. Le traitement du catarrhe des poumons est aussi plus difficile et plus douloureux que celui du catarrhe de tout autre organe du corps.

Il serait par conséquent sage de se protéger par toutes les précautions possibles. Le Peruna a prouvé qu'il est le remède le plus digne de confiance pour les toux, les froids et le catarrhe, en raison du fait qu'il s'attaque de suite au siège même de l'agression.

Il pénètre dans chaque vaisseau, dans chaque vaisseau du corps. Il accélère et régularise la circulation du sang, guérissant ainsi les membranes muqueuses congestionnées. Il exerce une influence purifiante et adoucissante sur les membranes muqueuses, que ce soient les membranes plus exposées du cerveau ou de la gorge ou les membranes des cellules les plus reculées des poumons.

Mme. Jacob, 1637 Hicks St., Toledo, Ohio, écrit: "Je vous écris pour vous remercier. Quand je vous ai écrit depuis trois ans, j'étais malade depuis trois ans. J'avais une affection de gorge. Souvent je ne pouvais respirer par le nez. J'avais aussi des douleurs dans la poitrine et toussais. Je pris du Peruna selon vos instructions et m'a guérie."

Avis aux Dépositants de la
People's Bank & Trust Co. Succursale
de la
Interstate Trust & Banking Co.

L'achat des intérêts de la People's Bank and Trust Co. par la Interstate Trust and Banking Co. ne causera aucuns changements dans les relations de la Banque du Peuple avec ses dépositants actuels.

Le personnel des officiers et employés de la Banque du Peuple reste le même. Les mêmes fonctionnaires, les mêmes employés aux guichets, continueront à accorder aux dépositants l'attention courtoise qui les a caractérisés dans le passé.

Aux ressources de la Banque du Peuple—déjà considérables—s'ajoutent maintenant les splendides facilités de la Interstate Trust and Banking Co. Une plus grande échelle d'opérations, une augmentation de prestige et une plus grande force financière ne sont que quelques-uns de ses nombreux avantages.

L'administration commune profite de l'occasion pour exprimer aux clients de la Banque du Peuple son appréciation de la confiance qu'ils lui ont témoignée dans le passé, et de leur faire savoir que le désir de la nouvelle organisation, qu'elle s'efforcera sans cesse de réaliser, est d'établir une étroite coopération entre l'institution et les dépositants.

INTERSTATE TRUST & BANKING CO.
213 CAMP
SUCCURSALE PEOPLE'S BANK & TRUST CO.
Rues Canal et Camp

A. M. & J. SOLARI, Ltd.
AGENTS
CHOCOLAT FELIX POTIN, PARIS.
HUILE D'OLIVE DURET, BORDEAUX.
IMPORTATEURS DE
Délicatesses de Table Françaises, Confiteries, Vins et Liqueurs.
ROYALE ET IBERVILLE,
NOUVELLE-ORLEANS.

E. CLAUDEL OPTICIEN
SICRUE DU CANAL
Successeur de E. & L. Claudel. 155 rue de la Plus Grande Maison Blanche.
Pas de Succursale. VERRES DE COURSES. Près Baronne.

United States
Safe Deposit & Savings Bank
207 rue Camp—608 rue Common

Une exécution.
Constantinople, 1er avril.—Le soldat albanais qui, mardi dernier, assassina le colonel Von Schlichting, un instructeur allemand dans l'armée Turque, qui l'avait réprimandé, a été exécuté ce matin. La veuve de Von Schlichting avait demandé que l'on fit grâce à l'assassin, et le bruit courait que le gouvernement craignait que son exécution ne fut une cause de mutinerie dans l'armée albanaise, néanmoins la peine a été infligée ouvertement et sans troubles.

L'Albanais a été fusillé par des soldats de son propre bataillon et en présence des autres membres de ce corps qui était accompagné de sa musique, du commandant de la division et de deux officiers allemands. Après que la sentence de mort eut été lue il y eut une volée de coups de fusil et le condamné tomba, percé de neuf balles.

Le procès de Viterbo.
Viterbo, Italie, 1er avril.—Enrico Alfano, le chef de la Camorra, a été soumis aujourd'hui à un long contre-interrogatoire au cours duquel il a paru avoir quelque peu perdu de son assurance de la veille. Il s'est troublé à plusieurs reprises, en particulier lorsque le juge Bianchi lui a posé à brûle pourpoint la question suivante:
"Si vous êtes innocent, pourquoi vous êtes-vous en lui, lorsque Abbamaglio a commencé à faire ses révélations?"
"J'ai fui parce que j'étais malade, et ne pouvais, dans l'état où je me trouvais supporter un long emprisonnement préventif. Je ne doute pas de l'issue du procès et j'ai la certitude que je serai remis en liberté," a répondu Alfano.

Tentative de vol à la dynamite
Des Moines, la 1er avril.—Cinq hommes et deux femmes ont été arrêtés dans le courant de la nuit à la suite d'une tentative pour faire sauter à la dynamite le coffre-fort de la Trésorerie du comté, dans lequel une somme de 100,000 dollars avait été placée la veille.

Les Français en Afrique.
Konakry, Guinée française, Afrique, 1er avril.—Une dépêche parvenue ici ce matin annonce que l'expédition française envoyée dans le territoire du lac Tchad pour y punir les rebelles commandés par le Sultan de Gombara a livré jeudi un violent combat à ces derniers, leur infligeant une écrasante défaite.

Les pertes du côté français ont été de deux officiers et douze tirailleurs tués et de deux sous-officiers et quatorze tirailleurs blessés.

Trois cents rebelles, au nombre desquels plusieurs chefs, sont restés sur le champ de bataille.

L'ambassadeur d'Angleterre à la Maison Blanche.
Washington, 1er avril.—M. Bryce, ambassadeur de Grande Bretagne aux Etats-Unis, et le secrétaire d'Etat Knox, ont eu aujourd'hui une longue conférence à la Maison Blanche avec le président Taft.

On croit que le projet de Traité d'Arbitrage entre les Etats-Unis et l'Angleterre a fait l'objet de la discussion.

Restoration d'un bandit.
Las Vegas, Nouveau Mexique, 1er avril.—Tom Breene, un vacher, a été arrêté aujourd'hui par les députés-shérifs lancés à la poursuite des bandits qui ont enlevé le petit Waldo Rogers et ont obtenu une rançon de 12,000 dollars des parents.

On croit que c'est Breene qui a été l'organisateur du complot. Deux autres arrestations sont imminentes.

L'enlèvement du petit Rogers a provoqué à Las Vegas une vive excitation, et l'on redoute que la population ne se livre à des actes de violence contre les bandits.

Toujours la "Main Noire".
Chicago, 1er avril.—Les membres de la "Main Noire" qui jusqu'ici se contentaient d'envoyer des lettres de menaces anonymes ont fait aujourd'hui usage du téléphone.

L'attorney fédéral Hurlburt, qui dirige les poursuites contre la femme Santina-Pizza, accusée de s'être livrée à la traite des blanches, a été appelé ce matin au téléphone, et un individu à l'accent italien prononcé lui a tenu le langage suivant:
"Lorsque l'affaire Pizza viedra devant le tribunal demain vous abandonnez la poursuite, sinon vous recevrez à bref délai, un coup de stylet dans les côtes! Nous avons parlé."

Des agents du service secret fédéral ont immédiatement ouvert une enquête.

Madero à Bustillos.
Chihuahua, Mexique, 1er avril.—Un correspondant de la Presse Associée qui est revenu aujourd'hui du quartier-général de Francisco I. Madero, le chef insurgé, rapporte que Madero et le général Orozco, avec la force majeure des insurgés, comprenant plus de 1,000 hommes, sont à Bustillos, à soixante milles à l'ouest de cette ville.

Une autre troupe de 600 hommes est à San Andres, et on signale la présence de détachements, de cinquante à cent hommes à San Isidro et dans d'autres petites villes entre San Andres et Chihuahua. Le Général Blanco est arrivé à Guerrero avec son détachement du nord.